

Bonjour à tous,

Voici trois informations que nous souhaitons vous partager/repartager :

- **Appel à projet du Comité académique d'éducation à la santé, à la citoyenneté et à l'environnement**  
Dans cet appel à projets promouvant une bonne santé physique, mentale et sociale, un environnement sain et serein, toutes les éducations transversales sont interconnectées et ont leur place dans le CESCE : <http://edd.ac-amiens.fr/320-appel-a-projets-caesce.html>  
**Cet appel à projets prendra fin le vendredi 09 février 2024.**  
Contact : *Nathalie Verguldezoone chargée de mission au 03 22 82 39 73*  
[caesce@ac-amiens.fr](mailto:caesce@ac-amiens.fr)
- **Calendrier des labellisations E3D**  
La deuxième campagne de labellisations E3D des structures et territoires éducatifs de l'académie a démarré.  
Vous avez jusqu'au 3 avril 2024 pour envoyer votre dossier complété  
<http://edd.ac-amiens.fr/050-procedure-de-labellisation-e3d-ecoles-etablissements.html>  
Pour toute question, ou pour vous épauler dans votre démarche, vous pouvez contacter :  
[Xavier.Prud-Homme@ac-amiens.fr](mailto:Xavier.Prud-Homme@ac-amiens.fr) pour le département de l'**Aisne** et les labellisations de **territoire éducatif**  
[amaury-joachim.faviot@ac-amiens.fr](mailto:amaury-joachim.faviot@ac-amiens.fr) pour le département de l'**Oise**  
[Emmanuel-Franci.Noyelle@ac-amiens.fr](mailto:Emmanuel-Franci.Noyelle@ac-amiens.fr) pour le département de la **Somme**
- **Prix de l'action éco-déléguée de l'année** : <http://edd.ac-amiens.fr/313-prix-de-l-action-eco-deleguee-de-l-annee-2023-2024.html>  
Comme chaque année, ce prix vise à faire connaître, encourager et valoriser les actions engagées par les éco-délégués dans les écoles et établissements scolaires avec l'accompagnement de la communauté éducative et des partenaires extérieurs.  
Cette année, un prix spécial sobriété énergétique sera décerné en plus.  
Vidéo à envoyer le **6 avril 2024 au plus tard** à [stephanie.menu@ac-amiens.fr](mailto:stephanie.menu@ac-amiens.fr)

Belle semaine à tous,

Bien cordialement,

Les membres de l'équipe de la mission académique pour l'EDD